

Begegnung der Partnerschaftskomitees von Poligny und Schopfheim am 1. Juni 2014



Im Rahmen der Städtepartnerschaft hat das Jumelage-Komitee Poligny eine Begegnung zwischen den Gremien beider Städte organisiert. Ziel auf halber Wegstrecke war die Gemeinde Consolation-Maisonnettes im französischen Departement Doubs.

Auf einem Camping-Platz beim Kloster von Sainte Catherine fand ein ausgiebiges Picknick statt, danach erkundet man das Tal des Dessoubre unterhalb der Quelle in der Felsarena des Cirque de Consolation. Eine traumhaft, wildromantische Schlucht mit einem außergewöhnlichen Wasserlauf fand bei den Schopfheimern viel Begeisterung.

Am späteren Nachmittag vergnügte sich die 30-köpfige Gruppe mit Geschicklichkeitsspielen in lockerer Atmosphäre ohne Sprachbarrieren. Von beiden Kommunen nahmen nicht nur Komitee-Mitglieder, sondern auch Gemeinderäte und Rathausbedienstete teil. Das Partnerschaftskomitee Schopfheim will sich im nächsten Jahr mit einem weiteren Treffen revanchieren und die guten Beziehungen festigen.